

„Von Frau zu Frau“



PAPPENHEIM - Die „große Frau von Schunem“ stand im Mittelpunkt des Dekanatsfrauengottesdienstes in der Weidenkirche in Pappenheim. Packend nahm sie die Besucherinnen in ihre Geschichte hinein: von Verzweiflung, Beharrlichkeit und Vertrauen. Sie schlug damit eine Brücke zu den Themen, die auch heute im-

mer wieder aktuell sind. 110 Frauen trotzten der Kühle und feierten mit Diakonin Karin Brandmeyer, dem Team der Dekanatsfrauen (Pappenheim und Weißenburg) und der Band einen stimmungsvollen Gottesdienst. Beim anschließenden Sundowner gab es einen regen Austausch. wt/Foto: Dekanat Pappenheim